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What's new 最近の活動

■8月22日（土）例会が開催されました。（Ｗｅｂ例会）
起業家の実体験に学ぶセミナー第2弾は『未知業界の開拓編』と題して
株式会社ＤＫＳＧ 菅沼大樹氏にお話しいただきました。
システムエンジニアとして得た技術やマーケティングのノウハウを、より多くの人に提供したいと考えて
会社を設立。起業後、しばらくは厳しい経営状況に我慢の日々を送ったそうです。やめることも考えまし
たが、協議会の先輩の言葉に気持ちを切り替えたとのこと。持ち前の強い気持ちと行動力で信用と人脈を
培ってこられました。協議会の理念でもある「先輩起業家が後輩起業家を支援する」という循環型起業家
支援を体現されていることに感動しました。コロナの影響でご苦労なさっている方もいらっしゃると思い
ますが、ＨＰの起業コラムでは参考になる情報が多数掲載されています。また、Ｗｅｂ例会でも情報共有
や会員同士の交流で励まされることもあるかもしれません。どうぞ積極的にご活用ください。
■9月4日（金）役員会が開かれました。（Ｗｅｂ会議）

Topics 「生命保険信託」
ファイナンシャルプランナー 山本和範

みなさんは生命保険信託という言葉を聞いたことがありますか？
最近少しずつ注目を浴びてきている制度で『保険金を、渡したい人に、
渡したい金額を、渡したいタイミングでお届けできる』のが、
生命保険信託です。
○幼い子供や高齢の両親のため、お金の管理を助けて欲しい
○学費や生活費は、子供の成長に合わせて渡す金額を変えたい
○誰にどのような順番でお金を渡すのか決めておきたい
○一度に多額のお金を渡すのではなく、分割して渡したい
などといった、温かい想いを叶えることができる仕組みです。
実は生命保険を受け取った際の消費先1位は浪費、2位は不要投資と統計が出ています。本来、残され

た家族の生活を補うための保険が本来の目的から外れて使われている。加入された方の想いが届いていな
いという現状があるので少しでもそう言った想いを届ける事ができる仕組みとなっております。
是非この機会にご自身の生命保険の内容や渡し方を考えてみたら如何でしょうか？

Schedule 今後の活動予定 （詳しくはこちら → https://saitama-kk.org/event/ ）

■９月１８日（金）18：30～ 例会（Ｗｅｂ開催）
■１０月１７日（土）18：00～ 例会（Ｗｅｂ開催）

◆賛助会員 埼玉りそな銀行、武蔵野銀行浦和支店、埼玉縣信用金庫、有限責任監査法人トーマツさいたま事務所
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さいたま起業家協議会では、下記の日程・講演内容で、起業講座・例会などを開催する予定です。

皆様、奮ってご参加ください。資料等の準備のため、参加をご希望の方は、さいたま起業家協議会
ホームページ（イベントページ）よりお申し込みください。https://saitama-kk.org/event/

日時：9月18日（金）18：30～
例会スケジュール

18時３０分～ コロナ禍に知っておきたい契約知識
講師：大森靖之氏、峯岸孝浩氏

19時３０分～ 懇親会（開催の場合、オンラインにて）

コロナ禍に関連した法律や契約の知識を、
前半は行政書士の大森会員による講義、
後半は弁護士の峯岸副理事長を交えた対談形式で
身近な具体的事例を交えてお伝えします。
今回もＺｏｏｍによるＷｅｂ例会といたします。
①コロナ禍での経営環境の変化
②この時期に知っておきたい契約知識
③峯岸副理事長（弁護士）との対談
・取引先が倒産した
・取引先が突然姿を消した
・コロナ禍で代金の減額を要求されたときや発注が激減となった場合の対処方法
・再び緊急事態宣言がされた場合でも定額費用を支払ってもらえるようにするには
・テレワークの注意点
等々、コロナ禍の経営環境の変化にちなんだ（ちなんでいなくても結構です）ご質問も随時Zoomの
チャット機能で受け付けます！皆様のご参加をお待ちしております。

会員情報（近況・今後の予定など）
太田理事相談役（武蔵野総業株式会社）：毎朝5:30からのウォーキングで体調管理もバッチリです!!

佐原理事（株式会社ブライナ）：在宅ワークのリフレッシュ用のストレッチポールを買うべきか迷って
います。最近、料理がかなり上達してきました。

菅沼会員（株式会社ＤＫＳＧ）：40歳になったのでまた婚活する気になってきました。

峯岸副理事長（武蔵浦和法律事務所）：豊田さんとビアガーデンで飲んでいたら、なぜか取材を受けて
テレビに出てしまいました(^_^;)

日時：10月17日（土）18：00～
（詳細は改めてご案内いたします）

https://saitama-kk.org/event/

